

[View this email in your browser](#)



## SEPTEMBRE EN OR

À la rentrée, le mois de septembre en or met en lumière la lutte contre les cancers pédiatriques. Ce mouvement international est l'occasion de sensibiliser la population et de récolter des fonds pour soutenir la recherche. La Fondation a mis différentes actions en place pour ponctuer septembre en or. Pour ceux qui souhaitent afficher leur solidarité, des petits nœuds en or emblématiques sont vendus durant nos événements.



## NOA R., NOTRE AMBASSADRICE POUR SEPTEMBRE EN OR

Durant ce mois très spécial, la chanteuse Noa R. devient notre ambassadrice. Cette Genevoise est sortie de son coma, sauvée comme par miracle par la chanson d'Enrico Macias « Réveille-toi, c'est beau la vie ! ». Cela semble irréel et pourtant, le miracle se produit : la petite Noa de 4 ans alors, s'anime. Les médecins des HUG décident ainsi de l'opérer de ses tumeurs cérébrales. Aujourd'hui, cette battante de 18 ans vis son rêve : mener une carrière musicale. Devenue chanteuse, elle se produit sur les premières parties des concerts d'Enrico Macias. Une pièce de théâtre musical est en préparation, ainsi qu'un projet de film sur son destin extraordinaire.



Le souhait de Noa R. aujourd'hui? Apporter de l'espoir aux enfants hospitalisés ou malades et à leurs familles. Notre ambassadrice apparaîtra dans la presse ou lors d'événements durant septembre en or, sous la bannière de CANSEARCH.

[Interview avec Noa R.](#)

## LA VALIDATION DES PROJETS DE RECHERCHE PAR LE COMITÉ SCIENTIFIQUE



Comme chaque année depuis la création de la Fondation il y a douze ans, la rentrée est aussi un moment d'effervescence pour nos chercheurs. Car la cinquantaine de projets de Plateforme de recherche CANSEARCH en oncologie et hématologie pédiatrique de l'Université de Genève sont présentés à notre Comité scientifique. Les Prof. Jakob Passweg, Prof. Roderick Skinner, Prof. Sylvain Baruchel et Prof. Urs A. Meyer, des éminences internationales vont analyser et réviser nos nouveaux projets et ceux encours, afin donner leur accord pour les valider ou proposer des modifications pour que nos travaux évoluent dans la bonne direction.

[Nos Projets](#)

## RAPPORT ANNUEL 2022

Notre rapport annuel 2022 est désormais disponible en version papier et en ligne! Il présente un aperçu des activités de la Fondation CANSEARCH durant l'année écoulée. Outre la présentation des comptes audités de l'exercice 2022, il décrit les projets de la Plateforme de recherche CANSEARCH en oncologie et hématologie pédiatrique de l'Université de Genève. Une rétrospective présente aussi les moments forts de l'année, entre distinctions, congrès et actions CANDO implémentés par nos fidèles bienfaiteurs pour récolter des fonds.



Nous saisissons cette occasion pour réitérer notre gratitude pour le fidèle soutien que notre communauté manifeste à l'égard de la Fondation CANSEARCH et à ses travaux de recherche dans le domaine des cancers pédiatriques.

(Une version papier est disponible sur demande [info@cansearch.ch](mailto:info@cansearch.ch))

[Rapport Annuel 2022](#)

## EXPO SOULSCAPES D'ALEX BAECHLER



L'artiste suisse Alex Baechler expose « paysages d'âmes », sa série de photographies capturées lors d'un voyage dans le désert d'Atacama au Chili. Une partie des bénéfices des ventes sera généreusement reversé en faveur de la Fondation CANSEARCH.

Les images font écho à l'éveil spirituel de l'artiste. Axées sur la quiétude et la sérénité du désert, les photographies de « Soulscapes » invitent à l'évasion.

Vernissage le 18 sept à 18:30  
(inscription: [alex.baechler@gmail.com](mailto:alex.baechler@gmail.com). Tel: +41 79 629 14 45)

Exposition du 18 au 24 septembre  
Paysages d'âme - Exposition de photographies d'Alex Baechler  
Galerie MABE - 11 :00-18 :00 - Grand Rue 25, 1204 Genève

## GECAN - GENEVA CAMERATA BRAQUE SES PROJECTEURS SUR LA FONDATION CANSEARCH

Pour cette action CANDO de septembre en or, le Geneva Camerata (GECAN) veut mettre en avant la Fondation CANSEARCH de diverses manières. Éclectique, cet ensemble musical est reconnu à travers le monde comme un orchestre qui repousse les limites du possible et qui métamorphose les codes et les traditions du classique. Cette saison GECAN célèbre propose une rétrospective de ses spectacles les plus marquants durant la dernière décennie.



Le premier concert Prestige d'ouverture Revolta signifie ne pas se laisser abattre... Une philosophie en totale adéquation avec celle de CANSEARCH. Revolta se déroulera le 21 septembre au BFM à Genève et annonce une rencontre unique entre l'univers du krump – un style de danse hip-hop né dans les banlieues de Los Angeles – et l'un des plus grands chefs-d'œuvre de l'histoire de la musique, la Cinquième Symphonie de Chostakovitch. Interprétée par les musiciens qui dansent simultanément, cette performance explore de manière percutante divers thèmes sociaux actuels, tels que la tolérance, le courage et la liberté. Le GECAN propose également des billets aux enfants malades ou guéris ainsi qu'à leurs proches. Un stand CANSEARCH sera même installé au BFM durant la première de Revolta, venez nous rendre visite.

[REVOLTA](#)

## RETOUR SUR NOS CANDO DE L'ÉTÉ

### CANART: JR A LA PACE GALLERY

Le 29 juin dernier, nous avons eu l'honneur d'être invités par la Pace Gallery de Genève à présenter la Fondation lors de l'exposition Women are Heroes de JR. Des lithographies du célèbre artiste contemporain français ont été vendues au profit de la Fondation CANSEARCH.

Fidèles soutiens avec leurs généreuses actions CANART, Valentina Volchkova et l'équipe de la Pace gallery de Genève nous donnent régulièrement les moyens d'aller toujours plus loin dans nos recherches et sauver toujours plus d'enfants.



Pour cette édition avec JR, près de 3'600 CHF ont été collectés au profit de nos projets de recherche en oncologie et hématologie pédiatrique.

### CANWALK A SCHÖNRIED

Le 30 juillet dernier, plus de 160 marcheurs se sont réunis près de Gstaad pour la 6ème Canwalk. Partis à pied du Horneggli, ils ont rejoint le restaurant du Hornfluh et partagé un déjeuner convivial. Cette marche sportive solidaire, en faveur de CANSEARCH est devenue l'un de nos rendez-vous incontournables de l'été. Organisée tous les deux ans par Brigitte Crompton, une fidèle amie de la Fondation, la CANWALK permet de sensibiliser le public aux actions de la Fondation CANSEARCH. Un grand merci à tous les participants de cette splendide journée qui a permis de récolter près de 17'000 CHF.



### CANKERMESSE A COLLONGES-BELLERIVE

Aurélié Chuard et sa famille ont organisé le 30 août dernier une kermesse enchantée pour célébrer la rentrée, pour le plus grand plaisir des enfants et des parents. Dans leur maison de Collonges Bellerive qui borde le lac, un stand acidulé a été installé pour mettre en avant de la Fondation CANSEARCH et appeler aux dons. Un très chaleureux merci à la famille Chuard qui a permis d'offrir plus de 1000 CHF à la Fondation.



### APPEL AUX CANDO ET AU FRIEND RISING

C'est grâce à l'implications de vous tous, grâce à votre confiance, vos dons, votre temps, vos actions CANDO que la Fondation CANSEARCH grandit d'année en année et peut financer toujours plus de projets de recherches. Ce «Friend Rising», c'est la force de CANSEARCH, c'est la face de lumière et de positivité qui se tisse autour de ces terribles drames des cancers pédiatriques, toujours plus nombreux à être diagnostiqués.

Si vous aussi vous avez envie de vous impliquer, d'organiser une CANDO, un dîner, une fête, un événement culturel, une action originale, un team building solidaire pour mettre en avant CANSEARCH, appelez-nous !

Parlez-nous de votre projet. Nous serons à disposition pour vous soutenir ou vous aider pour l'organisation.

[Faire un don](#)

[Facebook](#) [Instagram](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#)

Copyright © "Fondation CANSEARCH", All rights reserved.

Our mailing address is:  
[info@cansearch.ch](mailto:info@cansearch.ch)

Want to change how you receive these emails?  
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).